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Discussione:

IL PRESIDENTE DÀ LETTURA DELLA DELIBERA N. 169 DEL 19.11.2021: PATROCINIO COMUNALE PER LA MANIFESTAZIONE

"VILLAGGIO DI BABBO NATALE" A CURA DELL'ASSOCIAZIONE STURMTRUPPEN CARBONIA, DA TENERSI NELLA

STRUTTURA DENOMINATA "MEDAU SA GRUTTA" PRESSO IL PARCO URBANO DI CANNAS DI SOTTO, PREVISTA NELLE

GIORNATE DEL 8, 12, 18 E 19 DICEMBRE 2021, OLTRE EVENTUALI ALTRI GIORNI COMPRESI NEL PERIODO 8- 23 DICEMBRE.

LA DISCUSSIONE, AVVIATA DALLA  CONSIGLIERA FRATERNALE, VERTE SUL FATTO CHE I TEMPI ERANO PROBABILMENTE

TROPPO STRETTI PER OTTENERE L’AUTORIZZAZIONE DA PARTE DELLA SOPRINTENDENZA E CHE COMUNQUE IL SITO

POTREBBE NON ESSERE PIU’ DISPONIBILE PER QUESTA FINALITA’ VISTO L’UTILIZZO DA PARTE DELLA SOCIETA’ DI

GESTIONE, COME SUGGERITO DAL CONSIGLIERE LAI, PER ALLESTIMENTI CHE POTRANNO AVERE ANCHE CARATTERE

PERMANENTE.

IL PRESIDENTE, RISPETTO A QUANTO PREVISTO ALL’ORDINE DEL GIORNO, COMUNICA AI COMMISSARI DI VOLER

RIPRENDERE CON LA VISIONE DELLE NUOVE DELIBERE DI GIUNTA DEL 2022, CHE NON RAVVISANO ALCUN PROBLEMA.

IL PRESIDENTE DÀ LETTURA DELLA DELIBERA N. 8 DEL 11.02.2022: PROGRAMMA TRIENNALE OO. PP. 2022-2024 ED

ELENCO ANNUALE DEI LL. PP. 2022 – ADOZIONE.

NELLA LETTURA DELL’ALLEGATO SCHEMA CI SI SOFFERMA SULLE RAGIONI, TECNICO-POLITICHE CHE PORTANO ALCUNI

PROCEDIMENTI A NON ESSERE ANCORA STATI PORTATI AVANTI NELLA PROGETTAZIONE PRIMA ANCORA CHE A LIVELLO

DI REALIZZAZIONE DEGLI INTERVENTI. IL PROCEDIMENTO SU CUI CI SI SOFFERMA E’ “MESSA A NORMA E SICUREZZA DEL

SISTEMA MUSEALE DI CARBONIA”, LA CUI DETERMINA DI AVVIO DEL PROCEDIMENTO PER AFFIDARE LA PROGETTAZIONE

E’ DEL MAGGIO 2020.

SECONDO I COMMISSARI ARRU E GARAU IL PROBLEMA E’ ANCHE POLITICO NEL MOMENTO IN CUI LA PARTE TECNICA

NON RIESCE A FAR RISPETTARE LE CONVENZIONI CON I PROGETTISTI.  IL PRESIDENTE LAI AFFERMA CHE IL CARICO DI

LAVORO E’ FORSE ECCESSIVO RISPETTO ALLE POTENZIALITA’ DELL’UFFICIO TECNICO E QUINDI DEL RUP; QUESTO

OBBLIGA A DELLE SCELTE, CHE PRIMA DI TUTTO VANNO NELLA DIREZIONE DI NON PERDERE FINANZIAMENTI. I DUE

CONSIGLIERI RIBATTONO CHE RAFFORZARE IL SETTORE TECNICO E’ APPUNTO UNA RESPONSABILITA’ POLITICA. IL

CONSIGLIERE LAI RICORDA CHE L’INSUFFICIENZA DEL PERSONALE E’ UNA QUESTIONE ANNOSA CHE PENALIZZA TUTTI I

SETTORI.

Alle ore 14:15, orario di chiusura previsto e non derogabile, il Presidente dichiara sciolta la
seduta. I lavori proseguiranno nella successiva riunione di commissione.

Il Presidente della Commissione                                                      Il Segretario Verbalizzante

Si approva il verbale della seduta precedente, tenutasi il 15/02/2022, così come previsto
dal vigente Regolamento del Consiglio Comunale.

Emendamenti Commissari
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